

Die Entwicklung der Ortsstempel im späteren Königreich Württemberg 1723 – 1875

1. „Adelige Stempel“ (ab 1723)
2. Einzeilige „Urstempel“ (ab ca. 1770)
3. Rayonstempel (ab 1802)
4. Langstempel (ab 1807)
5. Zweizeilige Langstempel (ab ca. 1810)
6. Steigbügelstempel (ab 1843)
7. Großer Zweikreisstempel (ab 1843)
8. Zweikreisstempel (ab 1847)
9. Bahnpoststempel mit Ortsangabe (ab 1851)
10. Dreikreisstempel (ab 1852)
11. Einkreisstempel (ab 1866)
12. Datumsbrückenstempel (ab 1871)
13. Hufeisenstempel (ab 1874)
14. Fächerstempel (ab 01.02.1874)